

Musicstore mit neuer Gitarre und neuem Schlagzeug auf der Musikmesse 03.04.2013



Die Musikmesse Frankfurt ist die internationale Leitmesse für Musikfreunde und Musikschaaffende. Vier Tage lang präsentieren die Aussteller ihre neuesten Produkte und Innovationen. Mit dabei ist "Musicstore". Einer der größten Musikläden in Deutschland. Wir haben mit einem Verantwortlichen von Musicstore über deren Erwartungen und Neuheiten gesprochen.

Anmoderation:

Seit über 25 Jahren ist die Frankfurter Musikmesse die Leitmesse in Sachen Musik. Im Vorfeld der Messe sprachen wir mit verschiedenen Ausstellern der Frankfurter Musikmesse. Unter anderem mit Rainer Höfer, Assistenz der Geschäftsleitung von "Musicstore", einer der größten Musikfachgeschäften in Deutschland. Rainer Höfer antwortet auf folgende Fragen:

Rainer Höfer antwortet auf folgende Fragen:

1. Welche Neuheiten präsentieren Sie in diesem Jahr auf der Messe?
2. Welche Künstler sind das?
3. Können Sie näher auf die Neuheiten eingehen?
4. Welche Erwartungen haben Sie an die Messe?
5. Sie sind ja schon lange dabei. Wie war bis jetzt die Resonanz auf der Musikmesse?
6. Wie hat sich die Eigenmarke "Fame" auf dem Markt etabliert?